

GO! 5! GO!

konan minani

熊谷市立江南南小学校

第5学年 学年だより

11月号

令和6年10月30日(水)

学校教育目標

- すすんで学ぶ子(知)
- 思やりのある子(徳)
- たかましい子(体)

学年目標

- よく聞き、進んで学ぶ子
- 相手の気持ちを考えて行動する子
- 最後まであきらめずにやり抜く子



後期が始まりました!

10月21日から後期が始まりました。5年生も折り返しになり、いよいよ最高学年に向けて力を蓄えていく時期になってきています。

後期は、持久走大会、社会科見学、親善ラグビー大会、6年生を送る会など、さまざまな行事があります。最高学年に向けて、仲間と協力しながら自分たちで行事を作り上げていく楽しさや難しさを味わってほしいと思います。



5年生日記

「サブリーダーとして迎えた運動会」

江南南小のサブリーダーとして運動会を盛り上げようと準備から当日の最後の最後まで頑張っていました。練習の期間は自分たちの表現の練習だけでなく、開閉会式の練習の時には縦割り班で同じ班の2年生を連れて行き、立つ場所を教えていました。応援団はほぼ全部の休み時間を練習に使い、教室訪問をして応援のやり方を教えていました。係の仕事では、決勝審判や出発、招集、得点、用具、会場児童など責任感を持って取り組んでいました。自分の出番の時には並び順を間違わないように声を掛け合い並ぶことができました。表現では5、6年生で練習をするだけでなく、教室でも学級で練習を重ねました。「あとひとつ」では、ふらふらゆれず、ピシッと指の先まで力を入れて決めることを心がけながら行いました。「直実節」は熊谷の伝統を、全員がそろえ美しく魅せることを心がけました。皆様に伝わっていると嬉しいです。

練習を重ねるごとに白い体育着が汚れてしまいましたが、子供たちの努力の結晶かと思えます。練習から本番までご協力いただきましてありがとうございました。

優勝して大盛り上がりの赤組5年2組! 準優勝で来年も青組になって優勝したいと思う5年1組!
今から5年生の子供たちが6年生になった来年の運動会が楽しみです。

「みんなでコツコツ刈った稲刈り」

6月に田植えをした苗が4ヶ月経ち、黄金色となった稲穂が頭を垂れ秋風に揺れていました。大変立派に生長した稲を収穫させてもらいました。

稲刈りを行うにあたって「稲一本一本を大切にすること」(田植えをした後水の管理や害虫の駆除をしてきていたのは岡部さんです。一本残らず大切に刈らせていただきます。)

「刈った稲は穂先の向きを揃えること」(稲の向きを揃えないと脱穀することが大変になってしまいます。)

「自分のカマは責任を持って持ち、一本もカマが稲の束の中や田んぼの土の中に入ってしまうこと」(稲の束や土の中にカマが混入してしまうと農機具を壊してしまう可能性があります。)

と話をしました。子供たちは心にとめ、丁寧に稲刈りをしていました。「見て!こんなに刈れたよ。」「腰が痛い。疲れてきた。」「お米を大切に食べなくては!」「もうちょっとで全部刈り終わる。がんばろう。」と子供たちは話していました。稲刈りを楽しみながらも米作りの大変さやお米の大切さを学び良い経験となりました。このお米は家庭科の『ご飯とみそ汁』で調理実習を行います。

10月15日は数日前から晴天に恵まれていたので、地面は堅く固まっていると思っていたのですが、ぬ

かるみに脚がはまってしまい抜けなくなってしまう子が何人かいましたが、友達同士助け合いながら稲刈りを進めることができました。時間内に全てを刈ることができました。保護者の皆様には稲刈りの実施にあたり、持ち物の準備や持ち帰りました持ち物の片付け等でお世話になりました。赤白帽子まで真っ黒になってしまい申し訳ありませんでした。



○書初めの道具

フリー参観時に道具を展示しますので参考にしてください。お手本と20枚入りの用紙は学年で購入します。追加で購入希望される方は申込用紙に記入の上、必要な金額を入れてください。11月5日までにお願いします。

○社会科見学

11月12日（火）に、学区内の協和テクニカさんの工場見学に行きます。給食の時間までには戻ります。

11月20日（水）にSUBARUの工場見学、藍染体験があります。配布済みの「社会科見学のお知らせ」をご覧ください。準備をよろしくお願いいたします。

○持久走大会

12月4日（水）時間等の詳細は後程ご連絡させていただきます。

○タグラグビー大会

12月5日（木）に江南総合グラウンドで江南北小学校と合同でタグラグビー大会を行うことになりました。時間等の詳細は後程ご連絡させていただきます。

運動会

運動会集合写真

稲刈り